



GUTER GESCHMACK BEGINNT IN DER KÜCHE

Einem ganz besonderen Charme versprüht das Haus am Hang in Röthis aus den 60iger Jahren. Innenarchitektin *DI Barbara Erath-Hutle* passte sich behutsam an die Begebenheiten des Architektenhauses an und konzipierte den Umbau der Küche samt Essbereich mit viel Einfühlungsvermögen. Die Ausführungen übernahm die hauseigene Tischlerei. Essplatz und Küche sind jetzt im Wohnbereich integriert, wodurch ein freier, wunderbarer Blick Richtung Hoher Kasten möglich ist. Eine neue, großzügige Fixverglasung in der Küche ersetzt Hochschränke und die Küche öffnet sich so wunderbar ins Grüne. Die schräge Decke wurde begradigt und ein neues Beleuchtungskonzept entworfen. Die helle, puristisch



konzipierte Küche ist mit einer großen Nebenküche ausgestattet, welche durch eine Schiebetür getrennt ist. Sie erfüllt die Funktion eines professionellen Wirtschaftsraums. Von hier lässt sich auch bequem der renovierte Ofen befeuern. Die begeisterten Hausherrn luden nach der Fertigstellung alle Freunde ein und zusammen mit den Planern veranstalteten sie ein unvergessliches Kochevent.

Bauleitung von Profis. Die gesamte Abwicklung legte der Bauherr vertrauensvoll in die Hände der Spezialisten, die alle Gewerke organisierten bzw. ausführten. Wenn auch Sie Ihr Zuhause verändern wollen, kontaktieren Sie die Spezialisten von *hutle* und vereinbaren Sie einen unverbindlichen Beratungstermin. ●

hutle

EINRICHTEN
TISCHLEREI
INNENARCHITEKTUR

Lustenauer Straße 87
6850 Dornbirn
T. +43 5572 / 22006
hutle@hutle.com
www.hutle.com



WERBUNG
Foto: hutle | MARCEL HAGEN

WALTER KNOLL



hutle THE ESSENCE OF LIVING.

EINRICHTEN
TISCHLEREI
INNENARCHITEKTUR

Liz. Dieser Stuhl ist auf das Schönste reduziert. Schwingende Linien gestalten die Silhouette. Ein elastisches Hightech-Gewebe spannt die Flächen für Sitz und Rücken auf. Der Bezug aus Stoff oder Leder ist abnehmbar. Für eine neue Leichtigkeit des Sitzens. Design: Claudio Bellini. www.walterknoll.de